



PRESSEMITTEILUNG

Nr.142/GP

02.08.2017

**Huml würdigt Ehrenamt in den Bereichen Gesundheit und Pflege -
Bayerns Gesundheitsministerin verleiht Auszeichnung "Weißer Engel"
an zehn Bürgerinnen und Bürger aus Unterfranken**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml hat am Mittwoch die Auszeichnung "Weißer Engel" an zehn engagierte Bürgerinnen und Bürger aus Unterfranken verliehen. Damit würdigt das bayerische Gesundheitsministerium vorbildliches ehrenamtliches Engagement in den Bereichen Gesundheit und Pflege.

Huml betonte am Mittwoch anlässlich der feierlichen Verleihung in der Würzburger Residenz: "Die Auszeichnung 'Weißer Engel' geht heute an Menschen, die sich mit Hingabe in der Suchthilfe, in der Pflege, in der Sterbebegleitung oder im Besuchsdienst engagieren. Es sind Menschen, die Verantwortung für andere übernehmen und damit einen Beitrag zur aktiven Bürgergesellschaft leisten. Das große ehrenamtliche Engagement verdient unsere Anerkennung."

In Bayern engagieren sich über fünf Millionen Bürgerinnen und Bürger ehrenamtlich. Die Ministerin unterstrich: "Damit ist fast die Hälfte der Menschen in Bayern über 14 Jahre für das Gemeinwohl aktiv. Und das ist es, was Bayern so lebenswert macht! Ehrenamtliches Engagement ist der Kitt unserer Gesellschaft."

Das bayerische Gesundheits- und Pflegeministerium vergibt die Auszeichnung "Weißer Engel" einmal jährlich in jedem Regierungsbezirk - diesmal in Unterfranken. Mit dem Preis werden Menschen ausgezeichnet, die sich etwa in der Hospizarbeit, bei der Betreuung älterer Menschen, in der Pflege, in Selbsthilfegruppen oder im Besuchsdienst im Krankenhaus engagieren.

Mit dem "Weißen Engel" wurden ausgezeichnet:

- Hildegard Roth, 63801 Kleinostheim
- Kunigunda Dirauf, 96176 Pfarrweisach
- Ella Ludwig, 97509 Kolitzheim
- Gabriele Reusch, 97509 Kolitzheim
- Rosemarie Knechtel, 97737 Gemünden am Main
- Luzia Löfflad, 97424 Schweinfurt
- Brigitte Klee, 97199 Ochsenfurt

Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention



- Hartmut Schmitt, 97297 Waldbüttelbrunn
- Getrud Bausewein, 97230 Estenfeld
- Brigitte Gehlofen, 97070 Würzburg

Laudationes und Fotos sind ab Donnerstag, 3. August, ab 11:00 Uhr im Internet
abrufbar unter
<https://www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/weisser-engel/>.